
 

 

1. Hilfe Kurs für Co-Trainer 
 
 

Im Sport kann es einen Unfall geben. 

Helfen ist wichtig. 

Jeder kann helfen.  

Im 1. Hilfe Kurs lernst du,  

wie du helfen kannst. 

 

Zum Beispiel:  

 Welche Notfälle es gibt. 

 Wie du Hilfe holst. 

 Wie du einen Not-Ruf machst. 

 Wie du den Unfall-Ort sicher machst. 

 Wie du Verletzten helfen kannst. 

 

Wann: am 5. Oktober 2026 von 9.00-16.30 Uhr 

Wo: Sportschule Baden-Baden Steinbach 

 

Kosten. 

Der Lehrgang kostet 40 Euro.  

Bezahle das Geld auf unser Konto.  

Wir sagen Dir die Konto-Nummer. 
 

 



 

 

Wer macht den Lehrgang?  

Der BBS macht den Lehrgang. 

BBS heißt Badischer Behinderten-Sport-Verband. 

 

Mehr Informationen. 

 Wenn du eine Begleit-Person brauchst,  

dann sag es bei der Anmeldung.  

 Für die Ausbildung kannst du Bildungs-Zeit beantragen.  

Bildungs-Zeit heißt: 

Du musst keinen Urlaub bei der Arbeit nehmen.Melde 

dich an.  

 Du kannst dich jetzt anmelden 

 

Bei wem kannst du dich anmelden? 

Und Fragen stellen? 
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Bei Kim Früh 

         : inklusion@bbsbaden.de 

         : 0 72 21   39 61 81 4 

Adresse: 
BBS 
Mühlstraße 68  
76532 Baden-Baden 


